

7 DIAS

Querida tía Silvana: Si oteando los extremos uno se para en pensar en todo cuanto aquí hacemos, reconforta el comprobar que, aunque parezca mentira en un pueblo como el nuestro que sólo al negocio mira, de vez en cuando también surge el gesto edificante del que, olvidando un momento al turista visitante [to] y haciendo alto en el camino del logro y de la ganancia, piense algo, exclusivamente dedicado a nuestra infancia. Por esto es que, enjuiciando la semana con cariño, diría que la pasada fué la Semana del Niño. El lunes se proyectó en el Cinema Victoria de franc i per les escoles, esa prodigiosa historia que es «El Mundo del Silencio» dando así a los escolares ocasión de ver qué pasa en el fondo de los mares. Y pues quizás resultara un tanto desorbitado dar a conocer el fondo sin estar bien enterado de cómo es la superficie que tales fondo esconde — aunque no sea más que la que aquí nos corresponde — he aquí que la Compañía de «Cruceiros Costa Brava» en un magnífico gesto que por sí solo se alaba, considerando que es justo que ellos conozcan también una costa que avui día la coneix ja tanta gent, ofreció sus unidades porque, sense gastar peles, puedan un día los niños y niñas de las escuelas nacionales y privadas fer l'excursió de final de curso por este nuestro magnífico litoral. Si a esto añades el Concurso de Dibujos Infantiles del Casino La Constancia. Si añades que los ediles han acordado en sesión ampliar lo consignado para premiar los alumnos que mejor se hayan portado. Y si añades además que hoy ya aquí se empieza a [hablar] de emprender la construcción de un nuevo Grupo Escolar, comprenderás que hay motivo para sentirse optimista [vos] y para que así se exprese hoy tu sobrino

EL CRONISTA

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

La Festividad de San Antonio de Padua. — El Ramo de Construcción honrará a su Santo Patrono con un Oficio Solemne en esta Parroquia hoy jueves, a las 10 y media, interpretándose por la Capilla Parroquial una Misa a voces.

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

Nacimientos. — Luisa Doltra Ramón; María Concepción Hermida Serra.

Matrimonios. — José Hereu Llebot con Luisa Aiguaviva Sabater.

José Andreu Basart con Mercedes Cateura Ramis.

Felipe Brunet Costa con Carmen Bolibar Ors.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana; una llave, por Rosa Vicens; una llave, por Ramón Márquez; un monedero con llaves y metálico, por José Pérez Ruiz y Antonio García Cano; una llave por José Colom; un zapato niño por Paquita Llopart; una llave por Gil, M.^a Calls y Teresa Escriba; por la Guardia Nocturna, una bicicleta.

Turno FARMACEUTICO

Domingo día 16 prestará servicio la farmacia DALMAU; nocturno hasta el día 18, la farmacia DALMAU; 19 y 20 la farmacia RUSCALLEDA.

AMENIDADES

Solución del problema n.º 9. — Capacidad del depósito: 66 litros.

Problema n.º 10. — Una mujer entra en una zapatería a comprar un par de zapatitos para su bebé. Una vez probado los zapatos y conforme con el precio de 65 ptas., entrega al dependiente un billete de 100 ptas. para el cobro. Por carecer de cambio en el comercio va el dependiente a cambiar el billete a la farmacia cercana y al retornar al comercio entrega a la señora las 85 ptas. de la vuelta, marchándose ésta seguidamente con su hijo y los zapatitos. Transcurridos unos minutos, llega el farmacéutico con el billete de cien pesetas, alegando que es falso, comprobado lo cual, el dueño del comercio rompe el billete falso y entrega uno nuevo al farmacéutico. ¿Cuánto perdió el dueño de la zapatería?

Un pensamiento. — Las pasiones tienen también su niñez, su juventud, sus encantos: al principio son como un tigre pequeñito que juguetea graciosamente, sin uñas. Pero ¡deja que crezca el tigre, y verás como juega!

Una anécdota. — Bretón de los Herreros y el Dr. D. Pedro Mata vivían en distintas puertas de un mismo piso. Los amigos de Bretón, cuando iban a visitarle muchas veces se equivocaban y llamaban a la puerta del galeno, cosa que ponía a éste de muy mal humor y pensó vengarse de su vecino poniendo en la puerta de su propia casa esta letrilla: «En aquesta habitación — no vive ningún Bretón.»

Cuando el literato leyó el pareado, colocó en el descansillo esta cuarteta: — «En aquesta vecindad — vive un médico poeta — que al pie de cada receta — pone Mata... ¡y es verdad!

Un repaso de conocimientos. — Si quiere V. invocar a las «musas» recuerde sus nombres: Clío, de la Historia; Euterpe, de la Música; Talía de la Comedia; Melpómene, de la Tragedia; Terpsícore, de la Danza; Erato, de la Elegía; Polímnia, de la Poesía lírica; Urania, de la Astronomía; Calíope, de la Elocuencia y de la Epopeya.

Una greguería. — El apuntador es el eco antes que la palabra.

30 años ha

Semana del 5 al 11 de Junio de 1927

Ha transcurrido con un tiempo espléndido y animación extraordinaria la fiesta de Pascua de Pentecostés.

La entidad «Amics de la Sardana» organizó para dichos días, sendas audiciones de sardanas, frente a su local social del Paseo del Mar.

En el campo del Ateneu Sportiu, se celebraron dos partidos de fútbol con el Canet F. C. que resultaron muy interesantes, venciendo, en ambos, el equipo local por 5 a 2 y 2 a 1. En las filas del Ateneu, debutó, como mediocentro el, hasta ahora medio ala, Juan Palahí, con una actuación muy alagüeña. Colomer, en la delantera, se afianzó como un buen elemento en su puesto de centro. El público, muy numeroso en ambos encuentros, salió muy complacido de la actuación de su equipo.

En el concurso sardanístico celebrado el pasado domingo en la villa de Llagostera, con motivo de su Fiesta Mayor, la colla local compuesta por, Benita Comas, Josefa Boada, María Contijoch, Victoria Cruañas y María S. Blas y los jóvenes, Luis Juliá, José Colomer, Francisco Callicó, Claudio Isern y Miguel Jordana, obtuvo el primer premio, siendo, además, efusivamente felicitados por el jurado, por su actuación tan destacada.

Durante estos días de Pascua, visitó nuestra ciudad, la entidad coral «La Armonía Mataronesa», siendo recibidos por una comisión de la sociedad local «Nueva Gesoria» y una representación del Ayuntamiento, las que obsequiaron debidamente a la Coral visitante.

Acuden ya a nuestra ciudad, para disfrutar de la temporada veraniega, algunas familias, las que por el calor reinante han avanzado algunos días su estancia en nuestra ciudad.

Esplay

A. M.